

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No.70

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE MARDI 13 DECEMBRE 1966
A 18:00 HEURES

AGRANDISSEMENT DE LA MAISON CANADIENNE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui à Paris que, conformément à son désir de voir s'intensifier les échanges culturels entre le Canada et la France, le Gouvernement canadien a décidé d'accorder une subvention de l'ordre de \$500,000 à la Maison des Etudiants canadiens à Paris pour lui permettre de procéder à des travaux d'agrandissement destinés à ajouter une aile au bâtiment actuel et de porter ainsi le nombre de places disponibles dans cet établissement de 73 à 126.

La Maison des Etudiants canadiens, fondée il y a 40 ans, est l'une des plus anciennes résidences de la Cité universitaire de Paris où plusieurs pays ont des pavillons nationaux. Cette résidence accueille des étudiants de toutes les provinces du Canada et, suivant les coutumes de la Cité, quelques étudiants de pays étrangers. A Paris comme en France elle est le foyer principal de la vie des étudiants canadiens auxquels elle sert de lieu de rencontres et de centre d'activités culturelles.

- 30 -

No.70

FOR IMMEDIATE PUBLICATION
DECEMBER 13, 1966 AT 18:00
HRS.

ENLARGEMENT OF "MAISON CANADIENNE"

The Secretary of State for External Affairs, The Hon. Paul Martin, announced today in Paris that in conformity with its desire to encourage cultural exchanges between Canada and France, the Canadian Government has decided to make a grant of up to \$500,000 to the "Maison des Etudiants canadiens" in Paris to cover the cost of constructing a new wing to the present building which will increase the capacity of this residence from 73 to 126 students.

Established 40 years ago, the "Maison" is one of the residences at the "Cité universitaire de Paris" where several countries administer student residences. It welcomes student residents from all the provinces of Canada and in accordance with the custom of the "Cité universitaire", a number from foreign countries. Its role in encouraging exchanges and cultural activities generally is unique and benefits the entire Canadian student community in France as well as in Paris.

- 30 -